

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

РОССИЙСКО-ИРАНСКИЕ ОТНОШЕНИЯ В XXI В.

Мамедова Амалия Гурбандурдыевна

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Ф.С. Саллум

Минск, 2019

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключение, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 68 страниц. Список использованной литературы занимает 8 страниц и включает 80 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ИСЛАМСКАЯ РЕСПУБЛИКА ИРАН, РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ, ПОЛИТИЧЕСКИЕ КОНТАКТЫ, БЕЗОПАСНОСТЬ, СОТРУДНИЧЕСТВО, ЭНЕРГЕТИКА, КУЛЬТУРА, ОБРАЗОВАНИЕ

3. Содержание работы

Объект исследования - российско-иранские отношения в XXI в.

Предмет исследования – развитие взаимоотношений Российской Федерации с Исламской Республикой Ирана в сфере политики, торговли, экономики, культуры и науки в XXI в.

Цель исследования – исследование российско-иранских контактов в 2000-2018 гг.

Методы исследования - анализ, синтез, дедукция, индукция, метод системного анализа, историко-описательного и сравнительно-исторического метода.

Полученные итоги и их новизна. Новизна исследования заключается в попытке сформировать целостную картину сотрудничества России и Ирана в XXI в. на основе нормативно-правовых актов, материалов Интернет-СМИ, российской историографии. Особое внимание в работе уделено факторам, которые оказывают влияние на развитие российско-иранского диалога в 2000-е гг., определены формы, методы, инструменты сотрудничества стран.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные результаты могут быть использованы при разработке лекций, аналитических работ по дисциплинам «История международных отношений», «Внешняя политика России», «Теория международных отношений».

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 68 pages. The list of references occupies 8 pages and includes 80 positions.

2. Keywords: Islamic Republic of Iran, Russian Federation, political contacts, security, cooperation, energy, culture, education

3. The content of the work

The object of the research is Russian-Iranian relations in the XXI century.

The subject of the research is the development of relations between the Russian Federation and the Islamic Republic of Iran in the sphere of politics, trade, economy, culture and science in the 21st century.

The purpose of the research study of Russian-Iranian contacts in 2000-2018s.

Methods of research: analysis, synthesis, deduction, induction, method of system analysis, historical descriptive and comparative historical method.

The results of the work and their novelty. The novelty of the research lies in the attempt to form a complete picture of cooperation between Russia and Iran in the 21st century. on the basis of legal acts, materials of the Internet media, Russian historiography. Particular attention is paid to the factors that influence the development of the Russian-Iranian dialogue in the 2000s, and the forms, methods and instruments of cooperation between the countries are defined.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The results can be used in the development of lectures, analytical work on the disciplines «History of International Relations», «Foreign Policy of Russia», «Theory of International Relations».